

2015年  
6月7日  
第2260号

発行所 愛知民報社

〒460-0007 名古屋市中区新栄三丁目12番25号

愛知あかつき会館内

☎(052)251-2925 FAX(052)261-6063

定価 月400円 郵送料164円 1部100円

毎週日曜日発行(第5日曜日は休刊)

1966年7月31日第三種郵便物認可

週刊

愛知民報を  
周りの人に

## 国民健康保険料(税)

(2014年愛知自治体キャラバンまとめ)

市町村名	1人当たり調定額 (平均保険料)	一般会計からの1人 当たり法定外繰入額	滞納世帯数 (14年6月)
名古屋市	91,475	17,137	56,914
豊橋市	90,606	7,550	7,060
岡崎市	92,322	20,235	7,312
一宮市	76,441	10,000	13,071
瀬戸市	84,476	3,130	3,731
半田市	92,523	0	2,924
春日井市	95,585	14,123	7,593
豊川市	87,551	1,927	3,992
津島市	89,106	1,258	1,273
碧南市	97,559	6,809	787
刈谷市	86,674	16,473	1,910
豊田市	89,309	6,629	5,266
安城市	90,497	12,745	3,468
西尾市	96,036	6,575	2,937
蒲郡市	83,902	2,858	1,510
犬山市	79,678	11,328	860
常滑市	95,010	0	1,534
江南市	77,294	15,344	1,850
小牧市	82,785	21,878	2,849
稻沢市	86,729	8,762	1,578
新城市	104,551	1,363	567
東海市	84,571	18,561	4,667
大府市	81,506	10,068	910
知多市	82,338	19,180	2,917
知立市	88,552	5,189	1,129
尾張旭市	90,351	14,036	926
高浜市	99,558	6,289	1,417
岩倉市	94,395	9,382	1,311
豊明市	83,597	10,373	1,407
日進市	80,147	17,130	1,878
田原市	102,075	7,492	1,039
愛西市	93,216	12,600	1,931
清須市	78,361	44,324	1,695
北名古屋市	77,052	31,023	3,272
弥富市	87,228	14,324	1,195
みよし市	80,644	38,841	1,168
あま市	83,721	11,862	2,145
長久手市	86,488	21,040	488
東郷町	88,644	616	467
豊山町	78,169	37,313	312
大口町	89,568	10,691	148
扶桑町	81,750	10,503	542
大治町	89,546	8,000	787
蟹江町	79,330	10,136	976
飛島村	75,594	31,074	38
阿久比町	87,575	17,913	410
東浦町	93,513	11,979	1,172
南知多町	98,088	5,627	584
美浜町	89,906	8,492	283
武豊町	83,846	10,961	1,368
幸田町	93,455	13,069	492
設楽町	81,125	0	30
東栄町	63,740	722	50
豊根村	59,989	0	—

## 国民健康保険の都道府県化

## 酷保さらに

## 国保都道府県化のポイント

2018年度実施予定。都道府県が国保の財政運営の主体となります。保険者は引き続き市町村。都道府県は市町村に「標準保険料率」を示します。市町村は納付金を納められなくなるので、保険料の引き上げ、徴収強化の圧力になります。

## 国保料引き下げを

2018年度からの国保の都道府県化実施に向け、国・県・市町村で具体化と調整がは減らされた国保への国庫負担を増やし、保険料の引き下げを

## 滞納世帯16万余

國健保への國庫負担が削減されるな

かで、加入者の負担能

力を超える保険料(税)

都道府県化には、保険料の住民負担を増やす仕組みが盛り込まれています。都道府県が市町村に「標準保険料率」を示したり、「納付金100%納付」を義務付けることは、市町村に保険料を上げさせられる圧力になり、過酷な

健康保険は自営業者、退職者、非正規労働者などの命と健康を守る国民皆保険制度の根幹です。都道府県化は高すぎる保険料など「酷保」と呼ばれている状態をさらに悪化させることがあります。

の高さに悲鳴があがつてあります。愛知県内の昨年6月時点の国保料(税)の滞納世帯は16万614は、受診抑制や重症化につながっています。

0%。国保加入世帯の15%を占めています。医療費負担の重さ

## 県が「司令塔」に

## 生存権を破壊

愛知県社会保険推進協議会事務局長

小松民子さん

今回の医療法改悪は、国会での十分な審議もないままに可決されました。医療から国は、国会での十分な審議もありません。

病床の削減は、入院が必要な患者を無理やり在宅に追いやるもので、保険がきかない

ます。

健康保険の都道府県への移管は、いまでも高すぎる国保料(税)のいつそうの値上げを招くことになり、未納者が増え、

それが許せません。

保険料徴収が強まるおそれがあります。

日本共産党の小池晃参院議員は国会審議のなかで「都道府県を司令塔にした強力な医療費削減の仕組みづくり」と安倍政権のねらいを追及しました。

保険料徴収が強まるおそれがあります。

都道府県化には、保険料の住民負担を増やす仕組みが盛り込まれています。都道府県が市町村に「標準保険料率」を示したり、「納付金100%納付」を義務付けることは、市町村に保険料を上げさせられる圧力になり、過酷な

憲法が保障する国民の生存権を壊し、自己責任へと追い込んでいくことには目に見えてい

ます。

憲法が広がる危険があります。

必要なものではありません。

高すぎる国保料(税)の値上げを招くことになり、市町村は今以上に過酷な徴収強化になります。未納者が増え、

金のあるなしで命を左

右するものです。

憲法が保障する国民の生存権を壊し、自己責任へと追い込んでいくことは目に見えてい

ます。

憲法が広がる危険があります。

必要なものではありません。

高すぎる国保料(税)の値上げを招くことになり、市町村は今以上に過酷な徴収強化になります。未納者が増え、

金のあるなしで命を左

右するものです。

憲法が保障する国民の生存権を壊し、自己責任へと追い込んでいくことは目に見えてい